



Ganzheitliches  
Recht  
Auf  
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: [ziel@buendnisgral.de](mailto:ziel@buendnisgral.de)

Internet: [www.buendnisgral.de](http://www.buendnisgral.de)

## Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de)<[ziel@buendnisgral.de](mailto:ziel@buendnisgral.de)>

**Gesendet:** Donnerstag, 24.04.2025, 13:37 Uhr (Montag, 21.04.2025, 12:14 Uhr, Mittwoch, 23.04.2025, 11:01 Uhr)

**An:** [leserbriefe@spiegel.de](mailto:leserbriefe@spiegel.de); [service@mz-web.de](mailto:service@mz-web.de); [sekretariat@dbk.de](mailto:sekretariat@dbk.de); [kontakt@zeit.de](mailto:kontakt@zeit.de); [partei Vorstand@die-linke.de](mailto:partei Vorstand@die-linke.de); [info@gruene.de](mailto:info@gruene.de); [info@daserste.de](mailto:info@daserste.de); [info@zdf.de](mailto:info@zdf.de); [leserbriefe@sueddeutsche.de](mailto:leserbriefe@sueddeutsche.de); [pressestelle@cdu.de](mailto:pressestelle@cdu.de); [partei Vorstand@spd.de](mailto:partei Vorstand@spd.de); [fernsehen@br.de](mailto:fernsehen@br.de);

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

*Am Montag, dem 21.04.2025, um 12:14 Uhr schrieb ich:*

Und auch also Ihr nun den Papst in ein falsches Licht stellt, so wird dies Euch nicht nutzen, sondern Eure Fäulnis vertiefen und Euren Niedergang verschlimmern.

Dies sage ich Euch voraus, wie ich Euch auch das Ende des Papstes gestern bezeugte.

**Ihr habt nicht die leiseste Ahnung, was wirkliche Macht wirklich ist!**

Eure Zeit ist um!

Gerhard olinczuk treustedt

*Am Mittwoch, dem 23.04.2025, um 11.01 Uhr schrieb ich:*

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

### Unmündig ist keine Tugend

Jesus von Nazareth aufklärte einst:

Hinwerft Eure Perle nicht den Säuen zum Fraß

Nun aufkläre ich Euch

Der **Vatikan** ist ein satanischer **Zucht-Sauen-Stall**

Gerhard olinczuk treustedt

*Am Donnerstag, dem 24.04.2025, um 13:37 Uhr schrieb ich:*

Ich sage Euch

**Einer muss beginnen**

Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich Euch

Und mein Wort gilt über das Ende aller Zeit hinaus

Wahrlich

Mehrmals riet ich ihm ab, von diesem Segen. Doch er hörte nicht, und wurde niedergeschlagen. Und mit ihm das Christentum. Global werden die Kirchen brennen.

Jener päpstliche Segen "**Urbi et Orbi**" definiert und bezeugt die denkbar weiteste Blasphemie eines Selbstverständnisses, also die ärgste Lästerung und Entweihung des Uferlosen Himmels und der Ganzheitlichen Erde. **JA**, dieses satanische Ritual eines geisteskranken Bastards, es belegt die Ganzheitliche Schöpfung mit dem Fluch der kirchlichen Fäulnis, und beschmutzt somit alles Lebendige und Heilige. Und jede Person, die diese tollwütige Selbsterhöhung mitträgt und absegnet, sie mitverantwortet diesen Fluch der Schmähung und Verwünschung. Kein Frevel, **JA**, keine sonstige Verruchtheit, kein noch so übler Gestank, beschwört eindeutiger jenen satanischen Ungeist der jüdisch-christlichen Pest. Diese zutiefst abgründige Anmaßung jenes Oberhauptes des Christentums, sie ist fürwahr jenem Ungeist der Arglist, der Böswilligkeit, des Missbrauchs und der Heuchelei geschuldet, in, mit und durch diesen die Kirche, bis heute, ihren elitär-paranoid-hybriden Absolutismus der mörderischen Kreuzzüge, der viehischen Kolonialisierung, der grausam-ungezähmten Inquisition, der zahllosen Genozide, der barbarischen Unterdrückung, der unmenschlichen Sklaverei, der zügellosen Züchtigung, des geistigen Missbrauchs, der körperlichen Ausbeutung und der widernatürlichen Kinderfickerei nicht nur verantwortet und rechtfertigt, sondern billigt. Bis heute ist nicht geklärt, was mit jener Emanuela Orlandi in den 1980-ziger Jahren im Vatikan geschah.

Dass der verstorbene Papst regelmäßig die Christen in Gaza kontaktierte und tröstete, dies bezeugt, dass ihn alles Andere kaum interessierte, weil wohl minderwertig. Er folgt und dient somit keineswegs dem Geist des Lebens, sondern dem Ungeist des Funktionalismus, also der Norm seiner Interessen. Wer so daherkommt, dieser weiß nichts vom Frieden, und wird daher eher den Krieg nähren. Ihn **Heiliger Vater** zu nennen, wie die Bild-Zeitung es kundtut, dies ist nicht nur Zeugnis der weitesten Verblödung, sondern der tiefsten Fäulnis. Die Verantwortlichen wissen ganz gewiss nicht, das Wort **Heilig** zu definieren. Sie haben nicht einmal die leiseste Ahnung. Daher riechen sie auch nicht ihren eigenen Gestank.

Das Gebaren um den verwesenden Körper des verstorbenen Papstes, dieses Verbeugen, **JA**, das Salben und Ehren einer Leiche, diese Allüren und Übungen, sie sind fürwahr nicht nur erbärmlich und entwürdigend, sondern bestätigen, ausweiten und verbreiten den unerträglichen Gestank der zuvor existierenden Scheingröße Erden weit.

Ich sage Euch

Erziehung ist gleich Züchtung. Die Züchtung beginnt mit dem ersten Atemzug des benannten Säuglings. Jene kirchliche Taufe, sie erlöst nicht von Unrecht und Schuld, sondern bewahrt, sichert und vertieft jenen absolutistischen Fluch des Christentums, also dessen Sündhaftigkeit. Der Vatikan ist ein satanischer Zucht-Sauen-Stall.

Es spielt für mich keine Rolle, ob Ihr mir glaubt, oder nicht. Ich weiß, wovon ich hier schreibe; und mein Wort gilt.

Und wo auch immer Ihr den Staub wegwischt, und Eure Asche kehrt, hier aufdeckt sich mein Wort: Geschrieben oder Gesprochen.

Ich bin des Heils einzige Weg, des Menschen wahre Freund, Bote des Lebens und alles Heiligen Träger und Bewahrer.

Ohne mich findet ihr nicht heraus aus Eurem Höllenghetto, **JA**, aus jenem Arbeitsplatz- und Konzentrationslager.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

### Nur ein leerer Becher kann in der Quelle schöpfen

Ich schöpfe im lichten Geist des Ungeborenen, in der heiligen Fülle jenes Quell-Brunnens allen Seins, dem reinen und unberührbaren Wasser des Lebens. Ich bin und kundtue jene Aufklärung, diese jeder wesentlichen Frage die klärende Antwort eröffnet, reicht und schenkt. **JA**, ich bin, um den Ungeist der Finsternis zu transformieren, um also die Welt der Lüge, der Wirrnis und des Wahns aufzulösen, und somit alles Unrecht und dessen Unheil auf der Erde für immer zu beenden. Und bin ich der Einzige im Himmel und auf der Erde, dieser hierzu in der Lage ist. Bisher habt Ihr nicht auf mich gehört, und alles verschlimmerte sich. Doch im **Weiter-So** steht Euch noch weitaus Schlimmeres bevor.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

**Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist**

**Liebender, Wissender, Seher und Umfassender**

24.04.2025